

Schon 10 000. Anmeldung für Rennsteiglauf

Schmiedefeld – Am Wochenende ging die 10000. Anmeldung für die 45. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufes ein. Bislang haben sich sogar schon 10080 Läuferinnen und Läufer in die Startlisten für den 20. Mai 2017 eingetragen. Die runde Meldung ging aus Mecklenburg-Vorpommern ein, und zwar von Rolf Gürtler aus Straßburg, der in diesem Jahr seine eigene Rennsteiglaufbiografie schreiben möchte. Der 66-Jährige feiert nämlich sein ganz persönliches Jubiläum beim Kultlauf; Gürtler nimmt zum 40. Mal teil.

Die bisherigen 10080 Meldungen bedeuten noch einmal 49 mehr als im Vergleichszeitraum zum Vorjahr. „Und das“, so Rennsteiglaufvereins-Präsident Jürgen Lange, „obwohl im Thüringer Wald endlich mal wieder ein richtiger Winter zu erleben ist und die meisten Läufer wohl eher die Bretter unter die Füße schnallen als die Laufschuhe zu schnüren.“

Die 44. Jubiläumsausgabe des Rennsteiglaufes hatte im vergangenen Jahr mit 16326 Finishern bereits einen neuen Rekord verbucht. Geht die bisherige Entwicklung so weiter, steuert die Traditionsveranstaltung durch den Thüringer Wald auf neuerliche Rekordwerte zu. rd/clf